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Повышение тарифов по ОСАГО возможно, но не раньше, чем будут введены
повышенные лимиты страховых выплат по возмещению ущерба по имуществу. Об этом
заявил сегодня на заседании Госдумы замминистра финансов РФ Алексей Моисеев,
отвечая на вопросы депутатов при рассмотрении в первом чтении законопроекта,
предусматривающего поэтапное увеличение лимита страховых выплат по ОСАГО.

      

  

По словам замминистра, повышение лимитов по жизни и здоровью предполагается
«практически сразу» – в течение 3 месяцев после введения закона в действие, а по
имуществу – не раньше, чем через 15 месяцев. Моисеев считает, что на первом этапе,
когда повысятся лимиты по жизни и здоровью, у страховщиков будет достаточно денег,
чтобы не повышать тарифы, поскольку существует их «некоторая избыточность».

  

В пояснительной записке к законопроекту отмечается возможность увеличения
тарифов по ОСАГО примерно на 25%. Однако, сказал Моисеев, имеется в виду, что
произойти это может лишь в долгосрочной перспективе. «Мы сейчас говорим о том, что
это будет не сейчас. Это будет не раньше, чем будет введено повышение лимитов по
«железу», т.е. по ущербу по имуществу. Мы говорим, что на первом этапе никакого
повышения тарифов не потребуется», – отметил он.

  

«Мы не хотим законодательно взять и повысить тарифы, – подчеркнул замглавы
Минфина. – Да, мы в пояснительной записке написали про 25%. Но, во-первых, это
будет не сразу – не раньше, чем через 15 месяцев после введения закона. Во-вторых, я
допускаю, что с введением тарифного коридора будут компании, которые будут
предлагать тарифы, которые не повысятся с текущих уровней». Тарифный коридор, по
его словам, необходим для того, чтобы у страховщиков была возможность
конкурировать.
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